
2017 年 6 月度定例理事会議事録 －速報－ 
 
2017 年 6 月 19 日(月) 19 時 00 分 スター貸会議室 四谷第一会議室 
出席理事：田井、西谷、木内、生木、坂、高橋、菊地(俊)、小宮山、村岡、菅家、小賀坂、

橋本、野村、高橋、屋代、笊畑、菊池(誠)、櫟本、宮田、柳原、草深、檜垣 
     小倉(監事) 以上 22 名 
委任状： 島田(坂理事に委任)、寺島(笊畑理事に委任)、細田(西谷理事に委任) 以上 3 通 
欠席理事：竹井、鹿住(監事) 
会社役員会：井口   事務局：松本、篠本   書記：芝本 
議長：  田井理事長 
出席理事 19 名(19 時 00 分現在)委任状 3 通をもって 6 月度理事会は成立。 
 
会議冒頭、田井理事長より以下の通り報告があった。 
「4 月度合同会議後の理事・役員懇親会席上での最高顧問の広報委員・広報委員会への言動

については、5 月度の理事会で理事長に一任とされた。その後、時間をかけて『考えの当否

は別として、不快な思いをさせてしまったことについては直接お詫びしてもらいたい。』と

求めてきたが実現しなかった。しかしながら乱暴な言動や不適切な言動によってメンバー

に不快な思いをさせることは許されないので、理事長として今後については十分気をつけ

るよう注意を行い、これに対し『今後気を付ける』旨の返答を得た。メンバーが快適なク

ラブライフを過ごせるようにしていくためにも、理事会としてこうした言動がないよう十

分注意していきたい。」 
なお、広報委員の理事から「本件の対応および二次的に寄せられた心ない発言等にも傷つ

けられたということを理解の上、今後このような事のないよう求めておきたい。」との発言

があった。 
 
1. イベント委員会(菊地(俊)委員長) 
   開場記念祭の各委員会・事務局の協力への感謝。収支報告・来年の参加者増加の企画

を検討して行く。 
2. 競技委員会(笊畑副委員長) 
  ・2017 年度関東倶楽部対抗千葉県予選結果報告―＞男子 15 位・女子 8 位―＞事務局や

応援に来て下さったメンバーへのお礼の言葉があった。 
  ・TaylerMade ランキング年間チャンピオン(2016 年～17 年)の宮田鈴子さんの紹介。

－＞引き続き、月例競技参加者増加の為に 6 月度平日月例から新年度が開始された。 
3. クラブライフ委員会(坂委員長) 
  ・開場記念祭当日のホールインワンボーナス加入に手違いが生じ、メンバーに迷惑をか

けた事へのお詫びがあった。－＞今後、フロントで入金ができないか事務局と検討し



ていく。今年度のホールインワン達成者は 4 名であった。 
  ・7 月 22 日(土)プールサイドの夕べと 9 月 9 日(土)ガゼボナイトのお知らせ。 
4. グリーン委員会(村岡委員長) 
  ・6 月 4 日(日)の活動報告。－＞グリーンが柔らかくボールマークがつきやすくなって

いる。－＞最近の暑さでグリーンがやけてしまい、池の水を撒いている為、グリーン

の藻が発生して黒くなってしまうと考えられる。対策としては、薬剤を使用している

が、池の水の浄化を考えて行きたい。 
 ・イノシシは 5，6 頭捕獲したが、まだいると思われる。電柵に 24 時間電流を流したい

が、安全面を考慮し、事務局と対応を検討している。 
・理事から 4 番黒ティ横のセンサーについての質問があった。－＞動物侵入対策用のセ

ンサーで、業者のデモ機であったが、6 月 19 日(月)に撤去された。今後、設置するか

事務局で検討中。又、季節的に蝮やスズメ蜂の注意勧告をしている。 
5. 広報委員会(宮田委員長) 
   6 月 17 日(土)に行われた YOKOSO コンペの報告。－＞9 組 36 名(内ゲスト 14 名)で盛

大に行われた。協力いただいた委員会・事務局へのお礼と共に、今後ミュアヘッド・

フィールズの gated community の紹介もあってもいいと思われるので、次回以降の検

討事項とした。次回は 8 月 6 日(日)フェローシップ委員会が担当する。 
6. ジュニア委員会(橋本委員長) 
 ・開場記念祭のキッズプログラムの報告。－＞学習院ゴルフ部の学生ボランティアの評

判が良かった。 
 ・8 月 26 日(土)ジュニア杯開催に向けての準備。－＞今まで来場したことがある子供宛

に DM を送付し、なるべく多くの参加者を募集して行きたい。 
7. フェローシップ委員会(小宮山委員長) 
 ・担当ホール啓蒙については、マイホールバッジが出来上がり、バッジだけでなく、ア

プリと連動してホール紹介がなされる機能を検討中。 
 ・パーソナルパー設定についてはスコアーカードの変更等、再検討する事とした。 
8. 経営特別委員会(櫟本取締役) 
 ・食堂事業に関して、4 月の原価率 68.1％であったが、5 月は 62.1％に下がってしまっ

た。これは開場記念祭が要因であり、開場記念祭分を除くと 68.2％と目標の 7 割に徐々

に近づいている。7 月中旬からメニューにパスタを追加する予定である。 
 ・プレイフィー、ミニマムユースについて来期大きく変更する事はせず、コースも S/A/B/C

の 4 コースとする。土曜のゲストプレイフィーについては来期もう 1 年様子を見る事

とした。－＞土曜のゲスト来場者数が伸びないのは、プレイフィーの値下げをしても

お得感が感じられない事や PR 不足もあるのではないかという意見があり、今後オープ

ンコンペ等の開催や PR 方法を検討して行く。 
 ・4 月度理事会で経営特別委員会に一任された件。－＞コンペパックの売店値引き券は来



年度から廃止となった。コンペ貸切時の送迎料金については 12 名以下 24,000 円、13
名以上の場合は 1 名につき 2,000 円追加料金とする。平日組売券に関しては 1 組 2,400
円の値上げをし、クランフレンド料金に関しては今後検討していく事となった。 

 ・アクティブメンバー500 人で 1 人プラス 3～4 回来場すると売上が増える。－＞理事か

らは先月同様プレイフィーの値上げを考えた方がいいのではとの意見があったが、手

続き等を考慮し再来期にむけて検討していく事となった。－＞他のクラブと違うゴル

フ場という点から、ゴルフ場の増収の為にいくつかの意見が出された。－＞土日の帰

路渋滞回避対策(マッサージ・床屋等)。具体的には、「プレー中に洗車」という案があ

り、屋代理事・小宮山理事が具体的に話を進める事となった。 
9. 営業報告(事務局 篠本部長) 
  ・5 月の売上実績は 2,919 万円で計画比 535 万円のマイナス、前年比 289 万円のマイ

ナスであった。来場者数は 2,772 名で前年比 156 名のマイナスであった。6 月の売上

実績は(6 月 18 日現在)1,704 万円で前年比 90 万円のプラス、来場者数 1,638 名で前

年比 81 名増であった。前年は悪天候で売上実績が低かった為、前年比が少し上回る

事になっていると思われる。5 月の当期累計は 20,561 万円の売上で、これは計画比

2,773 万円のマイナス、前年比 1,523 万円のマイナス、来場者数は 20,000 名、前年

比 851 名減であった。 
  ・クランフレンドの入会状況は 5月に 36名の入会があり、来場者数は 192回であった。

6 月は(6 月 18 日現在)入会者は 6 名であり、来場者数は 125 回であった。 
  ・コジロー会員は 5 月に普通会員 2 名、家族会員 2 口 4 名の入会があり、6 月は(6 月

18 日現在)普通会員 3 名であり、5 月末までの累計は普通会員 20 名・家族会員 7 口

14 名となった。 
  ・平日組売り 5 月は、メンバー・ビジター・インターネットサイト利用者(M・GV・

N)146 組 568 名(M41 名・GV273 名・N254 名)、6 月は(6 月 18 日現在)82 組 317 名

(M23 名・GV225 名・N69 名)であった。 
  ・会員入退会状況については、住宅購入者の入会が徐々に増えているとの報告があっ

た。 
10. 村瀬雅宣さんのセミナーについて(木内副理事長) 
  8 月 27 日(日)に「忙しいビジネスパーソンのためのゴルフ講座 第 1 回：目からウロ

コの入門編」開催の告知があった。 
 

次回理事会は 7 月 24 日(月)19 時 00 分より  場所未定  議長は田井理事長 
 


